
「一歩前へ」 
 

 

２学期が終了しました 

先日の個人懇談では大変お世話になりました。いよいよ明日から冬休みとなります。学年集会では冬休みの生

活について確認いたしました。また、教科の授業で受験用学習教材「新研究」を配付し、使い方の説明を行ってい

ます。冬休みの宿題となっているものもありますので、それも含めて有効に活用していただきたいと思います。 

冬休みは家庭で家族とともに過ごす時間も長くなると思います。心身ともにリフレッシュする時間を過ごして、３学

期は、最上級生となるための準備期間として頑張ってほしいと思います。 

今年１年お世話になりました。良いお年をお迎えください。 

                             

 

１１月３０日（木）に行われた生徒会役員選挙により、生徒会長に柿田 翼くん、 副会長に河内山絢斗くん、西本

悠月さんが就任しました。これまで先輩が築いてきた岩国中学校の伝統を引き継ぎ、来年から全校生徒を引っ張っ

ていってほしいと思います。 
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生徒会長 柿田 翼くん             

この度の選挙で、生徒会長になりました。新生徒会では、生徒の皆さんの声を生徒会に反映し、明

るい雰囲気で、毎日行きたいと思える学校をつくりたいです。演説でもお話したように、具体的には

生徒会アンケートを行い、生徒の声を聞くことの実現をめざします。常に「有言実行」を心がけ、生

徒の皆さんに信頼されるよう全力を尽くします。 

 

 

副会長 西本 悠月さん             

私の目標は二つあります。一つ目は、生徒副会長として、地域に貢献できる学校をめざして頑張る

ことです。二つ目は、地域に貢献できる学校をつくるために、リングプルやペットボトルキャップを

たくさん集めることです。ペットボトルキャップはワクチンに、リングプルは車椅子になります。こ

れを１年間の目標にして頑張ります。 

副会長 河内山 絢斗くん             

この度、生徒会副会長を務めることになりました。僕は立会演説会でも言いましたが、楽しい、面

白いと思えるような学校を皆さんと共に作っていきたいと思います。そして、岩国中学校をよりよく

できるように精一杯頑張っていきます。１年間よろしくお願いします。 

 

お 知 ら せ 

２月２日（金）に、立志式を行います。保護者の方々にも式に参加していただく予定です。 

また、今年度の卒業式は３月８日（金）に行います。昨年度まではコロナウィルス感染症の感染予

防のため、在校生は参加しておりませんでしたが、今年度の卒業式は全学年の参加で行う予定です。

当日、２年生は登校日となっておりますので、お知りおきください。             

 

 


